

BARNES



INTERNATIONAL

7 Pièces

265 m²

Réf. 84805613

4 250 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Golfe Juan: Idéalement située en position dominante, cette superbe villa contemporaine entièrement rénovée offrant une vue mer panoramique à couper le souffle, au calme est bien exposée. Elle dispose sur environ 275m² d'un grand séjour / cuisine / salle à manger ouvrant sur une grande terrasse avec piscine à débordement, ainsi que de 5 chambres. Terrain complanté d'arbres fruitiers sur 2 restanques de 2680 m², piscine à débordement, garage, nombreuses places de parking. Rare sur le marché! Visite virtuelle sur demande. Honoraires à la charge du vendeur

Golfe Juan: Ideally located in a dominant position, this superb contemporary villa completely renovated offering a breathtaking panoramic sea view, quiet is well exposed. It has about 275 sqm of a large living/ kitchen/ dining room opening onto a large terrace with infinity pool, as well as 5 bedrooms. Land planted with fruit trees on 2 terraces of 2680 sqm, infinity pool, garage, many parking spaces. Rare on the market! Virtual tour on request. Agency fees payable by vendor

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

